
《一般質問者一覧》 
（平成２８年６月定例会） 

【６月２３日（木）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)18 歳選挙権 

    ①18 歳選挙権に対する市の対応について 

   (2)待機児童 

    ①塩竈市の待機児童の実態について 

     ・保育所の運営状況と児童数について 

     ・隠れ待機児童について 

   (3)道路整備 

    ①一般市道整備について 

・整備の考え方と整備計画について 

    ②私道整備 

     ・私道整備事業の実績について 

     ・補助割合と予算額について 

   (4)災害公営住宅 

    ①災害公営住宅の整備計画について 

    ②入居状況について 

    ③今後の予定について 

   (5)浦戸地区定住促進環境可能性調査事業 

    ①調査結果概要と市としての考えは 

    ②今後の方向性について 

 

２．阿 部 かほる 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)地域資源を活用したまちづくり 

    ①塩竈市景観計画と日本遺産認定について 

    ②日本遺産認定のストーリー、塩竈市の内容について 

    ③タイムトラベル写真の活用と市内観光案内板の設置 



    ④塩竈市景観計画と電線共同溝について 

    ⑤地域資源の健康保養への活用（ヘルス・ツーリズム） 

   (2)離島の現状と課題について 

    ①海水浴場の環境整備について 

    ②島内遊歩道の整備について 

    ③簡易浮桟橋の設置について 

    ④介護サービスの充実 

   (3)文化財保存のあり方について 

    ①有形民俗文化財について 

    ②史跡保存と塩竈・浦戸諸島貝塚群の学習と活用 

   (4)熱中症対策について 

    ①高齢者の熱中症対策について 

    ②小・中学校における熱中症対策 

   (5)塩竈市スポーツ賞の基準について 

    ①対象（基準）の見直しについて 

 

 

３．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)防災・減災対策強化  

    ①防災拠点などへの無線 LAN 整備促進について 

    ②公衆電話について 

    ③住民意識と防災教育の充実について 

    ④安全な学校ＳＰＳ認証制度について 

   (2)救命率の向上 

    ①ドクターヘリのランデブーポイントについて 

    ②自動体外式除細動器ＡＥＤについて 

   (3)水道施設の安全安心 

    ①水道インフラの整備について 

   (4)災害公営住宅 

    ①入居後の建物改善について 

  



４．志子田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市立病院事業について 

    ①経営健全化対策について 

    ②病院事業の将来展望について 

   (2)企業誘致について 

    ①進捗状況について 

    ②遊休土地の活用について 

   (3)浦戸架橋について  

    ①アンケート調査の結果を受けて 

    ②取り組みの方向性について 

   (4)仮設住宅について 

    ①仮設住宅の縮小化とその後の展開について 

    ②撤去時期と取り組みの方法について 

   (5) ＮＥＷしおナビ 100 円バスについて 

    ①ＮＥＷしおナビ 100 円バスの新ルートについて 

    ②停留所について 

 

【６月２４日（金）】 

５．浅 野 敏 江 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市民の健康福祉 

    ①ピロリ菌検査の実施及び助成 

    ②中学生を対象とした無料ピロリ菌検査 

   (2)高齢者・障がい者福祉 

    ①改正発達障害者支援法について 

     ・改正後の総合的取り組みについて 

     ・教育面での取り組みについて 

     ・就労面での取り組みについて 

     ・早期発見・関係機関との連携 

    ②市営住宅における高齢者にやさしい改修工事について 



６．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)まち・ひと・しごと創生総合戦略 

    ①長期総合計画と総合戦略との整合性 

    ②具体的な施策と重要業績評価指標（KPI）の設定について 

   (2)東日本大震災の検証と災害対応 

    ①自治体災害対応マニュアル業務継続計画（BCP）の策定について 

   (3)産業と経済の復興 

    ①海岸通地区震災復興市街地再開発事業の進捗状況について 

   (4)観光の振興 

    ①「食のまち塩竈」観光プロモーションについて 

   (5)環境の整備 

    ①ごみステーションの設置について 

 

７．志 賀 勝 利 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)東日本大震災復旧・復興調査特別委員会「ガレキ処理問題」に関して 

    ①連絡協議会が 100 条委員会に提出した資料の中から 

     ・浦戸での家屋解体 174 軒分の業務指示書の市長印は誰が押印した

のか 

    ②証人喚問での食い違う証言内容について(清算書類の会計課での滞り） 

     ・浦戸での家屋解体 72 軒分の寄せ集められた原因について 

       前環境課長並びに担当者は必要書類の不足から 

       元会計管理者と前環境課課長補佐は書類の滞りはない 

      その真偽について 

    ③混合スクラップの件でアルミも銅もごちゃ混ぜになっていたとの発

言の証拠写真 

   (2)重点分野雇用創出事業から 

    ①塩竈市はこの事業の清算に当たり、経費の納品請求書、領収書の確

認をしたのか 

    ②塩竈市は本事業の支払いに関して、塩竈市が損害を被っていないと

しているがこの認識に間違いはないのか 

 



８．曽 我 ミ ヨ 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)汚染土壌処理施設について 

    ①汚染土壌処理施設建設及び塩釜港での荷役作業について 

     ・汚染土壌処理に関する市の意見書の内容について 

     ・宮城県の対応について 

   (2)浦戸の防潮堤整備計画について 

    ①その後の整備状況について 

   (3)災害公営住宅及び公営住宅について 

    ①災害公営住宅への移転費用について 

     ・他市町村の移転費用の金額及び支給方法について 

     ・市の移転費用と支給について 

    ②公営住宅入居の生活保護世帯に対する退去時の原状回復に係る費用

について 

   (4)学童保育及び障害児保育について 

    ①学童保育について 

     ・指導員の確保について 

     ・エアコン設置状況について 

    ②障害児保育について 

     ・民間保育園の障害児保育加算の返還について 

     ・市の障害児保育加算について 

   (5)学校教育について 

    ①心のケア及び図書整備業務員の配置について 

     ・兼務の実態について 

    ②学校事務職員の集中配置について 

     ・県内各自治体の実態について 

   (6)子ども医療費助成の拡充について 

    ①宮城県の乳幼児医療費助成制度拡充について 

    ②塩竈市の子ども医療費助成事業について 

     ・所得制限の撤廃について 


